

Le Parti communiste cubain ratifie la date du prochain congrès



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 10 février (RHC)- Le Bureau politique du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a ratifié ce mardi la tenue du 8e Congrès de l'organisation du 16 au 19 avril comme convenue.

La réunion du Bureau politique du PCC, dirigée par son premier secrétaire, le général d'armée Raul Castro a analysé des questions liées au congrès.

Les hauts responsables du pays ont analysé la situation épidémiologique actuelle, ainsi que les perspectives de redressement après la dernière épidémie.

Selon des sources officielles, le Bureau politique travaille dur pour préparer l'événement politique le plus important de la nation. Il a récemment discuté de certains des documents qui seront présentés en avril.

En novembre dernier, ils ont évalué «la mise en œuvre de la résolution du septième congrès du parti sur les objectifs de travail de la première conférence, liés au fonctionnement, à l'activité idéologique et aux liens avec les masses. Projections pour le perfectionnement du travail dans les circonstances actuelles et futures».

À cette occasion, une analyse de l'étude du climat sociopolitique de la société cubaine faisait également partie de l'ordre du jour.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247300-le-parti-communiste-cubain-ratifie-la-date-du-prochain-congres>



Radio Habana Cuba